

SE PONEN NERVIOSOS

Después del anuncio de la venta de una parte de las acciones de su fundador, los títulos de la principal red social cayeron y terminaron la jornada bursátil con una pérdida de 0.93% en la Bolsa de Valores de Nueva York, el día de ayer.



FUENTE: REUTERS.

CUESTIONES FISCALES

Mark Zuckerberg va a vender 41 millones de acciones de Facebook

EL ANUNCIO HIZO que los títulos de la principal red social se desplomaran en la jornada bursátil de ayer en Nueva York

Redacción

EL PRESIDENTE ejecutivo de Facebook, Mark Zuckerberg, está por vender un total combinado de 70 millones de acciones de Clase A, mientras que la compañía de redes sociales se prepara para sumarse al índice Standard & Poor's 500.

La oferta incluye más de 41 millones de acciones de Zuckerberg, quien también va a comprar acciones Clase B, que poseen más peso de voto.

Las noticias provocaron un desplome inicial de más de 4% de la acción de Facebook, antes del arranque oficial del mercado neoyorquino, pero el papel se recuperó un poco y bajó 0.93% ayer.

La compañía californiana indicó ayer que las acciones Clase A se ofrecerán principalmente a fondos cuyas carteras se basan en las acciones que están incluidas en el índice S&P 500.

Facebook se sumará a ese índice hoy, después del cierre de operaciones de Wall Street.

El índice incluye a empresas que tienen una capitalización de mercado de más de 4,000 millones de dólares y busca servir de termómetro de la economía de Estados Unidos.

Al precio del cierre del miércoles, de 55.57 dólares por acción, las ofertas anunciadas el jueves pondrían su valor total, sin contar los gastos, en aproximadamente 3,890 millones de dólares.

La oferta de Zuckerberg, de 41.3 millones

de acciones, le generaría cerca de 2,300 millones de dólares, según el cierre del miércoles, sin contar gastos.

La compañía indicó que Zuckerberg utilizará la mayor parte de las ganancias de su venta de acciones Clase A para pagar impuestos en los que incurrirá al ejercer una opción para comprar 60 millones de acciones Clase B. También usará parte de los ingresos para donaciones.

Fue la decisión de Zuckerberg de vender acciones lo que probablemente hizo que el precio del papel de Facebook bajara, el jueves.

El analista de Standard & Poor's, Scott Kessler, indicó que la propiedad accionaria de Zuckerberg sólo ha disminuido "ligeramente" desde la Oferta Pública Inicial de Facebook, en mayo del 2012, y que la venta planeada "sólo reduciría mínimamente su participación y su poder de voto".

INICIA ASCENSO

Rodeada de una gran expectación, Facebook comenzó a operar, en mayo del 2012, en la Bolsa de Nueva York. El precio inicial de sus acciones se estableció en 38 dólares cada una y se pusieron a disposición del público inversionista un total de 421 millones 233,615 títulos, bajo la clave de pizarra FB.

La empresa debutó con el pie derecho, ya que sus acciones se apreciaron 10%, al alcanzar precios de 42.05 dólares. De esta forma, la oferta inicial logró recaudar 18,400 millones de dólares.

El estreno de Facebook es el mayor de una empresa tecnológica estadounidense, que superó al del buscador Google en el 2004, cuando ingresó 1,900 millones de dólares.

Facebook ha tenido un buen desempeño este año, pues al tercer trimestre sus ingresos fueron por 2,016 millones de dólares, lo que superó las expectativas de los analistas. (Con información de AP)